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Chères Seraincourtoises, chers Seraincourtois, 
 
 
 

 
 Cette année 2024, me permettra de fêter mes dix ans au service du village. Je tenais à remercier les 
nombreuses personnes, qui non seulement m'ont fait confiance, mais qui, par des mots apaisants et des 
comportements amicaux, m'ont aidé à faire face aux difficultés, que rencontre de nos jours une équipe 
pour gérer un village, face aux réseaux sociaux, tenus par des personnes non informées ou mal            
intentionnées, qui volontairement déforment mes dires et critiquent mes actions. 
Concernant mes actions, chacun de vous a pu constater que les trois chantiers, tant attendus par   certains, 
sont terminés, ceci n'est que la partie immergée de l’iceberg. Les travaux d’enfouissement qui continuent, 
ont nettement amélioré l'esthétique de nos rues en donnant une sensation de bien-être aux  riverains et 
aux visiteurs, tout en assurant une économie de fonctionnement.  
La première portion du chemin piéton est aussi terminée, permettant aux habitants de Gaillonnet et aux 
nombreux marcheurs de pouvoir longer la D 43 pour se rendre au centre bourg en sécurité. Le deuxième 
tronçon reliant Gaillonnet est à l’étude. 
Pour 2024, deuxième partie de mon mandat, l'objectif est ambitieux, la vidéo protection a reçu toutes les 
autorisations et les subventions nécessaires à sa réalisation. 
 Le dossier d'isolation thermique de l'école, qui a déjà reçu 30% de subvention est en attente de celles de 
la région et du département. J'espère pouvoir commencer les travaux en juillet/août de cette année.  
 L’aire de fitness, tant attendue par les ados, pourra voir le jour suite à la subvention accordée de 80% par 
le ministère des sports. 
Il me reste à trouver le financement du terrain de pétanque, qui sera installé sur les terrains achetés cette 
année rue Normande. 
Une borne de recharge pour voitures électriques sera opérationnelle dans les prochaines semaines sur le 
parking de la Mairie. 
Concernant le stationnement dans notre village et constatant que nos petits mots sur les pare-brises     
restent sans effet, nous venons de signer une convention avec un Etablissement public de l'état " ANTAI" 
qui nous permettra et j'en suis désolée, de verbaliser les récalcitrants. Pour information, le parking des 
commerçants est en zone bleue, respecter la règle c'est respecter les administrés, participer à la réussite 
du bien vivre du village, qui a encore ses commerces de bouche, faisons le petit effort indispensable et 
nécessaire pour les conserver. 
Certaines et certains d'entre vous m'ont fait part de leur satisfaction pour ces dernières réalisations, cela a 
été la récompense de ceux qui ont œuvré pour leur réussite en particulier le parking rue des vallées, où 
tous les dimanches matin un marché, qui ne demande qu'à s'étoffer et à perdurer, si votre présence y est 
régulière, pourrait devenir un lieu de communication. 
Je remercie les adjoint(e)s, les conseiller(e)s et les secrétaires qui ont participé au montage des dossiers, 
le personnel communal, en particulier ceux qui s'impliquent dans le fonctionnement du périscolaire, qui 
n'est pas toujours, comme certains le pensent, un petit travail tranquille. 
Mon souhait, pour cette nouvelle année, au vu du climat, qui hors de nos frontières devient très           
belliqueux, est que chacun d'entre nous en tire la leçon et vive en bonne intelligence avec ses voisins et 
l'ensemble des villageois pour le bien-être de tous. 
Je vous souhaite à Toutes et à Tous, une Bonne Année  
                                                                                                                                             Le Maire 

                         Anne-Marie MAURICE. 



Résumés des comptes  rendus  du conseil             
municipal de l’année 2023 

L’intégralité est disponible sur le site de la mairie 
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Conseil du 30 mai 2023 
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Section                      
Investissement

 
 

Dépenses Recettes
040-198                                     

110 079,24 €
040-28041582                              
110 079,24 €

Total                                            
110 079,24 €

                                                     
110 079,24 €

L’an deux mille vingt-trois, le 30 mai à 19h30, le Conseil 
Municipal de SERAINCOURT, légalement convoqué le 25 
mai 2023 s’est réuni salle du Conseil en Mairie, en séance 
publique sous la présidence de Madame le Maire, Anne-
Marie MAURICE. 
 
Etaient présents : Mr SCHWEIZER François, Mme 
CHABRIT Corinne, Mme ENEE Candice, Mr FERREIRA 
Frédéric, Mr MAURICE Jean-Pierre, Mr ARDITTI Pierre, 
Mr BALLOT Yves, Mr SIMON Vincent, Mr VINOLAS 
Jean Louis. 
Absente : Mme LOZACH Véronique 
Absentes ayant donné pouvoir : Mme RAYSSEGUIER 
Nadège à Mr Pierre ARDITTI Mme SCHEMBRI Marie 
Lyne à Mr François SCHWEIZER 
Arrivée de Mr DIGAIRE Sylvain à 19h42 
Arrivée de Mme REUSSARD Véronique à 19h56 
Madame le Maire procède à l’appel nominal, le quorum 
étant atteint, elle constate que la séance peut valablement 
délibérer. 
Ouverture du Conseil à 19h30 
Mme ENEE est élue secrétaire de séance.  
 
APPROBATION DU CONSEIL MUNICIPAL 
DU 27 Mars 2023 
Madame le Maire demande l’approbation du précédent PV. 
Avant le vote d’approbation, Mr BALLOT demande qu’à 
l’avenir, le PV soit plus factuel et il signale deux           
corrections orthographiques. 
Voté à la majorité 

DECISION MODIFICATIVE POUR CORRECTION 
N°1 - Délibération 2023/05-20  

Cette nouvelle délibération devra être transmise à la SGC 
Magny après validation de la préfecture. 

 

 

 

 

 

 

 

 La délibération N°2023/03-04 est donc corrigée comme suit : 

 Les dépenses et recettes de fonctionnement s’équilibrent à la 
somme de : 1 642 167,14 Euros  

 Les dépenses et recettes d’Investissement s’équilibrent à la      
somme de : 1 109 247, 87 Euros  

 Voté à l’unanimité 

 DESIGNATION DU REFERENT DEONTOLOGUE  
Délibération 2023/05-21 

 Un référent déontologue pour les élus doit être désigné   
avant le 1er juin 2023. 
Après avoir lu le courrier de l’Union des Maires, sont   
désignés Mr Philippe Tissier et Mme Karine Le Gouhir. 
Voté à l’unanimité. 

INDEMNITE DU REGISSEUR 
Délibération 2023/05-22 
 
Madame le Maire rappelle à l’assemblée qu’une indemnité 
de maniement de fonds peut être attribuée aux régisseurs. 
L’indemnité de responsabilité est attribuée aux              
fonctionnaires ou agents contractuels territoriaux qui sont 
chargés régulièrement des fonctions de régisseurs 
d’avances et/ou de recettes. 
Afin d’éviter tout sous-entendu ou malentendu, Monsieur 
Maurice précise qu’il n’y a au sein de la Mairie, aucune 
transaction en numéraire. Les transactions sont réalisées 
exclusivement par prélèvement ou chèque bancaire.   
  
Voté à l’unanimité  
 
TARIF POUR FRAIS CONCERNANT LES 

DEMENAGEMENTS EN MATIERE D’OCCUPATION DU 
DOMAINE PUBLIC  

Délibération 2023/05-23 

Une délibération avait déjà été votée pour l’occupation du     
domaine public mais ne concernait que la mise en place d’    
échafaudages, bennes, baraques de chantier, palissades. 
 

Section                       
Fonctionnement

 
 

Dépenses Recettes
042-6811                                     

110 079,24 €
042-7768                              

110 079,24 €
Total                                            

110 079,24 €
                                                     

110 079,24 €
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Cette délibération concerne plus particulièrement les   
déménagements et la définition des droits de voirie (ou 
redevance) dont le montant est fixé par la commune en 
fonction de différents critères, notamment : l'emprise au 
sol. 

Prix du m² (2,75€) x surface occupée x le nombre de jours 
(ou demi-journée) 

Voté à l’unanimité 

CONVENTION AVEC LA TRESORERIE 

CONCERNANT LA MISE A JOUR DES 

ECRITURES COMPTABLES POUR LES 

LOGEMENTS 

En attente du document de la Trésorerie donc vote de la 
signature reporté. 

ATTRIBUTION NUMERO DE VOIRIE 

Arrêté n°2023-035  

Le N°2 est attribué à la parcelle AB 100 impasse du Blanc 
Moulin 

DEMANDE DE SUBVENTION POUR UN ESPACE 
FITNESS MULTIGENERATIONNEL 

Délibération 2023/05-24 

Mme le Maire informe le Conseil qu’une demande de 
subvention (à hauteur de 80% du prix) pour un espace 
intergénérationnel Fitness a été demandée à l’Agence  
Nationale du Sport. Le prix du projet s’élève à 39 341€, 
clé en main sur une surface de 85m². 

Voté à la majorité.    Abstention : 1 

 

QUESTIONS DIVERSES 

Elections sénatoriales 
Les prochaines élections sénatoriales auront lieues le 24 
septembre 2023. 
Les sénateurs sont élus au suffrage universel indirect. Le 
corps électoral est composé des grands électeurs, c'est-à-
dire les députés et sénateurs, les conseillers régionaux du 
département, les conseillers généraux et les délégués des 
conseils municipaux. Leur vote est obligatoire. 
La réunion de désignation des délégués des conseils    
municipaux et de leurs suppléants est prévu le 9 juin 2023 
à 17h. (3 délégués plus 3 suppléants). 
Mr Vinolas nous informe qu’il sera absent (jour de son 
Club). 
 
RESULTAT DES COMMISSIONS SECURITE  
Rue de la Montcient 
Validé pour ce quartier dans son ensemble ; il y a juste en 
attente les panneaux « entrée-sortie » du hameau 
Mr Arditti fait remarquer que le « céder de passage » 
aménagé et la ligne continue ont contribué à diminuer la 
vitesse et améliorer autant la sécurité. 
Le devis global a été pris en charge par le département. 
 
 

    Rue des Vallées 
Un terre-plein a été demandé par les habitants. Le    
département va installer un radar pour estimer le trafic 
afin de prévoir les travaux à effectuer. Mr Maurice est 
en lien avec le département pour un rendez-vous afin 
d’obtenir à la fois une validation de ce projet et des 
conseils concernant cet aménagement. 

 
     Rue du Vexin 
 L’aménagement de la rue du Vexin est terminé. Il n’y a 

pas eu de doléances supplémentaires. Des barrières de 
sécurité en bas du cimetière viennent d’être installées. 
Cela clôture le chantier de sécurisation de la rue. 

 
 Rue d’Aulnaie 
     Madame le maire demande que la commission de  cette    

rue soit plus précise dans la réalisation de ses projets 
d’aménagements. 

     Plusieurs remarques sont exprimées :  
Un lave-linge est abandonné depuis des mois sur le 
trottoir ; comment cela se fait-il qu’aucun conseiller 
demeurant dans cette rue n’ait pris contact avec l’    
habitant  à l’origine de cette incivilité pour lui deman-
der d’apporter cet électroménager en déchetterie à   
Vigny ? Mr Simon se propose de prendre contact avec 
cette  personne. 

    Un automobiliste,  propriétaire d’une voiture électrique 
laisse le câble de batterie sur le trottoir au cours des 
séances de recharge. 

 Mr Vinolas se propose de rencontrer cette personne 
pour l’informer et lui demander de rentrer sa voiture 
sur sa propriété. 
Mr SCHWEIZER rappelle que seul RTE peut occuper 
le domaine public. 

    Mr Ballot est d’accord pour refaire un plan précis des 
places de stationnement de la rue d’Aulnaie afin de  
limiter le trafic et optimiser le nombre de place sans 
gêner le passage quotidien des bus. (17m entre les 
groupes de voitures) 

 
Rue Normande 

    Après maintes échanges avec le propriétaire, il est 
constaté que son camion d’entreprise est toujours garé 
dans un virage et ne respecte pas le panneau « interdit 
de stationner » placé quelques mètres avant et la bande 
jaune. Les gendarmes ne semblent pas être               
intervenus…Que faire devant les incivilités              
récurrentes ?  

    Sur le même sujet, impasse Normande, un lampadaire a 
été dégradé par un stationnement « sauvage »           
quotidien. Pour la sécurité, il a été proposé de se limiter 
à dématérialiser des places de parking pour réduire la 
vitesse dans cette rue sans bloquer la circulation. 

    Mr Maurice demande que les commissions se           
réunis   sent rapidement pourer prendre une décision. 

 
    Rue St Jean 
    Mme Reussard propose de transmettre des photos afin    

de mieux cerner le problème de stationnement qui   
persiste dans cette rue. Elle propose la mise en place de 
potelets. 

    Mme Enée convient avec Mme Reussard d’un rdv pour                                    
évaluer la situation sur place et prendre une décision. 
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Questions diverses de Mr Vinolas 
 
 Libre accès aux comptes de la commune 
Monsieur Schweizer dans son mail du 14 mars 2023 
(16:12) suite à ma demande de vérification du “grand 
livre”, a indiqué “nous reprendrons contact avec vous 
pour vous fixer un rendez-vous”, j’attends la date. 
Je demande simplement la consultation en mairie du 
listing du “grand livre 2022" finalisé et du listing du 
"grand livre 2023" dernière mise à jour. 
 
Mr SCHWEIZER sort les documents demandés et     
rappelle à Mr Vinolas ce qu’est un « Grand livre » à sa-
voir, le grand-livre reprend les informations contenues 
dans le livre journal mais classées par numéro d’article 
et que la mise à jour se fait après chaque mouvement de 
comptabilité. L’intégralité des écritures effectuées sur le 
logiciel comptable ne peut en aucun cas être modifiée. 
Une date de consultation est prise. 
 
Avancement des travaux sur Seraincourt 
 
Voie douce 
Les travaux sont à l’arrêt depuis 7 mois, quand vont-ils 
reprendre? (la dernière communication sur le sujet date 
du 29-mars-23).  
Quelle est la date prévisionnelle de fin des travaux?  
A-t-on des plans de génie civil?  
Où commence et où finit la voie douce?  
Comment seront traités les talus? 
 
Mr Ferreira explique que le Département est seul maître 
d’œuvre et que les travaux ont été arrêtés suite à l’     
intervention d’un agriculteur. Par ailleurs, pour un souci 
d’exactitude de Cerfa, le Département s’est vu contraint 
de reporter la suite des travaux. 
 
Enfouissement des réseaux rue l’aulnaie 
Les travaux ont commencé il y a 7 mois et depuis 1 mois 
rien n’avance de façon significative, quelle est la date 
prévisionnelle de fin des travaux? 
 
Mr SCHWEIZER rappelle que les travaux ont          
commencé la 1ère quinzaine d’octobre 2022. Il y a eu 
toute la période de grève qui a largement contribué au 
décalage des réceptions et validations des phases de  
travaux par ENEDIS, et donc retardé la continuation des 
raccordements des abonnés.  L’attente des rendez-vous, 
à longue échéance avec TDF ainsi que ceux des sous-
traitants de ce dernier, contribue aussi à la situation 
constatée. La réception des travaux a eu lieu le 22 mai 
pour une demande de rendez-vous émise en fin février 
2023. Une réunion de chantier a eu lieu le 25 mai afin de 
reprendre les raccordements ainsi que la bascule de 
l’éclairage public. 
Mr Simon fait un retour sur le déroulement des travaux 
et soulève des problèmes de finition concernant la pose 
de la fibre et son raccordement. 
Mr SCHWEIZER s’engage à faire le point sur les   
éventuelles malfaçons, avec le bureau d’études qui pilote 
le chantier, et faire le nécessaire avec les différents    
intervenants pour finaliser proprement ce chantier . Dans 
tous les cas de figure, le chantier ne pourra être          
réceptionné en l’état. 
 
Parking/Marché 
Les travaux ont commencé en mai, quand seront-ils   
terminés?  

 
Est-ce que, comme vous l'avez écrit dans le Bulletin  
Municipal, une réunion avec le voisinage a été          
organisée avant le début des travaux, y a-t'il eu des   
propositions? 
Quand va débuter le marché nocturne du vendredi?  
Avez-vous une liste des futurs commerçants ambulants? 
 
Mr Maurice rappelle que les habitants ont été informés 
de ce chantier et de sa finalité. Madame le Maire a déjà 
pris contact avec certains commerçants. Aujourd’hui, 
nous sommes à l’étape de construction… « Ne mettons 
pas la charrue avant les bœufs ». 
 
Square Friant 
L’aire a été préparée en mai, avez-vous une date de fin 
des travaux?  
Est-ce que le voisinage a été consulté?  
Si oui, y a-t-il eu des propositions? 
 
Mme CHABRIT répond à Mr Vinolas et lui annonce 
qu’elle ne connaît pas à Seraincourt de Square Friand… 
Il a été en effet émis le souhait dans un des derniers   
bulletins municipaux de « Baptiser » cet endroit « square 
Friant » comme l’avait d’ailleurs suggéré un habitant. 
A ce jour, ce sujet n’a pas été abordé en Conseil        
municipal et aucun vote n’a été fait dans ce sens. Les 
travaux néanmoins ont commencé. 
 
Lotissement rue de l’Aulnaie 
Les travaux de rénovation du moulin ont commencé en 
2017/2018, mes voisins me demande quand seront     
terminés les autres bâtiments et les maisons? Au rythme    
actuel, on peut croire qu’il reste encore 10 à 15 ans de 
travaux.  
Qui suit le sujet dans la commission urbanisme? Avez-
vous des informations?  
Quelles sont les règles d’urbanisme concernant les   
obligations du propriétaire par rapport au permis de     
construire?  
Pour votre information, lorsque les engins sont en     
action, les voisins se plaignent des nuisances sonores. 
 
Mme ENEE s’étonne de la question car elle y a déjà  
répondu lors d’un précédent conseil. 
Elle lui rappelle que ce chantier a reçu son permis de 
construire et permis de lotir en bonne et due forme et 
que la rapidité de réalisation ne relève pas de la       
Commission urbanisme. Elle l’informe que cette        
personne a eu les mêmes droits et obligations que lui     
lorsqu’il a fait construire sa maison, conformément au 
PLU. Elle rappelle également que le panneau de chantier 
de 1,5m sur 2, installé depuis plusieurs mois est détaillé 
et devrait répondre en partie à ses interrogations. Pour 
les questions d’ordre privé, c’est-à-dire d’avancement de 
travaux, elle l’invite à prendre directement contact avec 
le propriétaire et d’en parler avec lui. Quant aux         
nuisances sonores, les entreprises peuvent travailler le 
week-end dans le BTP. 
 
Clôture de séance 21h10 
 
   Secrétaire                                                        Le Maire 
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 L’an deux mille vingt-trois, le 9 juin à 17h, le Conseil Municipal de SERAINCOURT, légalement convoqué le 2 
juin 2023 s’est réuni salle du Conseil en Mairie, en séance publique sous la présidence de Madame le Maire,            
Anne-Marie   MAURICE. 
 
Etaient présents : Mr SCHWEIZER François, Mme CHABRIT Corinne, Mme ENEE Candice, Mr FERREIRA       
Frédéric, Mr MAURICE Jean-Pierre, Mr ARDITTI Pierre, Mr DIGAIRE Sylvain, Mr BALLOT Yves, Mr SIMON 
Vincent. 
 
Absent : Mr VINOLAS Jean-Louis 
Absentes ayant donné pouvoir : Mme Nadège  RAYSSEGUIER à Mr Pierre ARDITTI                         
                                             Mme Marie Lyne SCHEMBRI à Mr François SCHWEIZER 
                 Mme Véronique LOZACH à Mme Anne Marie MAURICE 
                 Mme Véronique REUSSARD à Mr Yves BALLOT 
 
Madame le Maire procède à l’appel nominal, le quorum étant atteint, elle constate que la séance peut valablement          
délibérer. 
Ouverture du Conseil à 17h 
 
 
Mme ENEE, adjointe et Mme GILLARD, secrétaire de mairie, sont élue secrétaires de séance.  
 
Mme le Maire distribue des enveloppes et bulletins (un bulletin des délégués et suppléants de la liste municipale            
majoritaire, un bulletin d’un représentant de la liste de l’opposition et un bulletin blanc). 
Les 2 personnes les plus âgées ainsi que les 2 personnes les plus jeunes sont sollicités pour surveiller le bon              
déroulement du vote et le dépouillement. 
Mme le Maire propose à chacun de se retirer dans le bureau voisin pour voter en toute confidentialité. D’un commun     
accord, chacun glisse son bulletin dans l’enveloppe en restant à sa place. 
 
Mr MAURICE et Mr FERREIRA procède au dépouillement. 
14 votes exprimés 
11 votes pour la liste « Ensemble pour Seraincourt » 
3 votes pour la liste « Seraincourt, un autre avenir » 
 
Les 3 délégués et les 3 suppléants de la liste « Ensemble pour Seraincourt » sont élus pour participer à l’élection            
sénatoriale. 
 
Aucune contestation n’a été exprimée quant au déroulement du vote 
 

Clôture de séance   17h30 

 

 Secrétaire       Le Maire 
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Conseil municipal 
du 

9 juin2023 
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L’an deux mille vingt-trois, le 26 juin à 19h00, le      
Conseil Municipal de SERAINCOURT, légalement  
convoqué le 22 juin 2023, s’est réuni en salle du Conseil 
en Mairie, en séance publique sous la présidence de  
Madame le Maire, Anne-Marie MAURICE. 
 
Etaient présents : Mme MAURICE Anne-Marie, M. 
SCHWEIZER François, Mme CHABRIT Corinne, Mme 
ENEE Candice, M. FERREIRA Frédéric, M.         
MAURICE Jean-Pierre, M. DIGAIRE Sylvain, Mme 
REUSSARD Véronique, M. BALLOT Yves, M.       
VINOLAS Jean-Louis. 
Absents ayant donné pouvoir :  
M. ARDITTI Pierre à M. MAURICE Jean-Pierre     
Mme LOZACH Véronique à Mme MAURICE Anne-
Marie  
M. SIMON Vincent à M. BALLOT Yves  
Mme RAYSSEGUIER Nadège à Mme CHABRIT    
Corinne, 
Mme SCHEMBRI Marie Lyne à Mr François  
SCHWEIZER 
Madame le Maire procède à l’appel nominal, le quorum 
étant atteint, elle constate que la séance peut valable-
ment délibérer. 
Ouverture du Conseil à 19h04. 
M. Ballot a oublié le pouvoir de M. SIMON et demande 
que nous lui sortions. 
M. FERREIRA est élu secrétaire de séance.  
 
APPROBATION DU PROCES VERBAL DU 
30/05/2023 

Vote : accepté  à la majorité  
Contre : 1 voix  Abstention : 1 voix 
 APPROBATION DU PROCES VERBAL DU 
09/06/2023 

Vote : accepté  à la majorité  
Abstention : 2 voix  ( 2 absents le 09/06/2023) 
 
BASCULE DU M14D EN M57D BP COMMUNE ET 
TRANSMISSION EN CFU BP COMMUNE  

Délibération 2023/06-25 

La commune souhaite adopter la nomenclature budgé-
taire et comptable M57 avec le plan comptable          
développé ainsi que la procédure CFU (Compte         
Financier Unique). 

Vote : accepté à l’unanimité 

 

BASCULE DU M14D EN M57D BP LOGEMENTS ET 
TRANSMISSION EN CFU BP LOGEMENTS  

Délibération 2023/06-26 

Il convient d’établir une délibération pour le BP Annexe 
Logements sur le même principe que le budget         
Commune pour adopter la nomenclature budgétaire et 
comptable M57 avec le plan comptable développé ainsi 
que le CFU. 

Vote : accepté à l’unanimité 
 
DISSOLUTION DE LA CAISSE DES ECOLES  

Délibération 2023/06-27 

En 2020, il a été voté le transfert d’activités de la caisse 
des écoles au budget communal et approuvé par le   
Conseil d’Administration  de la caisse des écoles à 
compter de l’exercice 2020. Le Conseil d’                   
Administration de la caisse des écoles a approuvé cette 
cessation d’activités à la clôture de l’exercice 2019.  

Vote : accepté à l’unanimité 

DECISION MODIFICATIVE DU BUDGET 

LOGEMENTS – 

Délibération 2023/06-32 

Afin de régularisation un trop perçu sur les logements 
sociaux., il convient de passer une  écriture comptable. 
Celle-ci ne changera rien au  budget voté. 

Vote : accepté à l’unanimité 

VOTE DES SUBVENTIONS AUX ASSOCIATIONS 
Délibération 2023/06-29 

Lors du vote du budget, nous avions omis de voter le 
montant des subventions aux associations, et la trésore-
rie de MAGNY en VEXIN demande la délibération. 

M. VINOLAS demande pourquoi l’UACS perçoit 650 
€ ?  

M. SCHWEIZER répond que  cette dotation avait été 
décidée avant la dissolution de l’association. 

Vote : accepté à l’unanimité 
 
DELIBERATION POUR DEMANDE DE 

SUBVENTION DETR POUR LA VIDEO  

Délibération 2023/06-30 

Le coût d’installation d’une vidéoprotection dans  la 
commune est estimé à 240 741 € pour 11 caméras  
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dispatchées principalement aux entrées de commune, 2 
seront implantées autour de la Mairie.  

Suite aux subventions déjà demandées,  
Nous avons obtenu : 

30 % du Département : 72 222,00 € 
20 % de la Région :  48 148,00 € 
 
Nous souhaitons demander une subvention auprès de la 
DETR pour 72 722 € (30%). 
Mme le maire lit la délibération en ce sens.  
Selon M. BALLOT, le Conseil Municipal ne s’est pas 
prononcé pour ou contre la vidéo surveillance. 
M. DIGAIRE  précise que le projet est passé 2 fois en 
commission et qu’il n’y avait pas eu d’avis contre. 
M. MAURICE  reprend l’historique des commissions et 
affirme que l’accord de M. BALLOT et M. VINOLAS a 
été donné lors des commissions pour les travaux d’étude. 
M. MAURICE  recadre en précisant que la délibération 
concerne la demande de subvention, pas le vote pour 
l’installation de la vidéoprotection. 
Selon Y Ballot : « on n’a jamais voté pour ou contre la 
vidéo. » 
M. DIGAIRE  rappelle qu’en commission il a toujours 
été précisé que nous faisions l’étude, et que rien ne serait 
fait sans les financements. 
Mme le maire reprécise qu’elle demande 70 % de      
subvention et espère en obtenir   80%  pour pouvoir se 
prononcer sur les travaux de vidéoprotection. 
M. VINOLAS suggère à nouveau le système  de vidéo 
par voie hertzienne qui coûterait moins cher. Mme Le 
Maire lui rappelle que l’étude a été faite en coordination 
avec la gendarmerie et que le système hertzien ne      
correspond pas pour la commune de Seraincourt qui est 
très arborée et dans une cuvette. 

Mme le Maire coupe court à la discussion et informe le 
conseil municipal qu’une commission sera tenue pour 
entériner la mise en place du projet. 

Vote : accepté à la majorité 

Contre : 1 voix  Abstention : 3 voix  

Mme REUSSARD, M. BALLOT et M. SIMON  ne 
prennent pas part au vote considérant qu’une               
délibération a déjà été voté en 2020 donnant ce pouvoir à 
Mme Le Maire. 

 

DELIBERATION POUR DEMANDE DE 

SUBVENTION AU FONDS VERTS, A LA REGION 
ET AU DEPARTEMENT  POUR LA 

GEOTHERMIE  

Délibération 2023/06-28 

Mme Enée explique avoir transmis la demande de     
subvention au Fond Vert auprès de la Préfecture, qui lui 
demande une délibération pour la demande de           

subventions. 

Après avoir fait une étude de faisabilité pour des travaux 
d’isolation thermique et de géothermie pour l’ensemble 
des bâtiments publics au 63 rue Normande.  

Le cout de ces travaux sont estimés à 1  090 000,00 € 

Nous sollicitons des subventions à hauteur de 80%    
réparties comme suit : 

ISOLATION THERMIQUE : 220 000,00 €  

Fonds vert : 40 %      88 000,00 € 
Conseil régional : 30 %              22 000,00 € 
Conseil départemental : 10 %    66 000,00 €  
Reste à charge pour la commune : 20 %    
44 000,00 € 
 
GEOTHERMIE : 870 000,00 €  

Fonds vert : 40 %      348 000,00 € 
Conseil régional : 30 %     261 000,00 € 
Conseil départemental : 10 %      87 000,00 €  
Reste à charge pour la commune : 20 % 
174 000,00 € 
Mme Le Maire précise que la commune s’engagerait à 
prendre en charge ses travaux seulement dans la limite 
de 20 %.  

Vote : accepté  à la majorité 

Abstention  : 4  voix  

Mme REUSSARD, M. BALLOT, M. SIMON 
(procuration), ne prennent pas part au vote pour la même 
raison que la vidéoprotection. 

Mme ENEE exprime son incompréhension, l’opposition 
estimant que rien n’est fait pour l’école en terme de   
travaux et pour autant ne votent pas les demandes de  
subventions. 

M. VINOLAS s’étonne que ce projet ne soit pas passé 
en commission bâtiment. 

M. MAURICE  lui rappelle  qu’il était chargé de faire 
une étude pour la VMC puisqu’il est dans la commission 
mais qu’il n’a toujours rien fourni et donc qu’il était bien 
au courant de ce projet. 

Mme le maire propose la création des travaux en 2 
étapes : 

1 – l’isolation thermique 

2 – la géothermie  

TRANSFERT DE LA COMPETENCE DU 

RUISSELLEMENT AU SYNDICAT SMSO  

Délibération 2023/06-31 

Le SMIGERMA est dissout et transfert ses compétences 
au SMSO par le biais de la CCVC. La CCVC demande 
donc une délibération aux communes concernées. 

Vote  : accepté à l’unanimité 
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QUESTIONS DIVERSES 
 
Mme REUSSARD et M. BALLOT quittent la salle à 19h48 avant la clôture du conseil municipal ne souhai-
tant pas participer aux questions diverses. 
 
M. MAURICE  demande que la question prévue au dernier Conseil Municipal et qui a été omise, soit reposée à 
M. VINOLAS. 
M. VINOLAS, le 4 juillet 2020, un mois après votre accession au poste de conseiller municipal, vous déclariez, je 
vous cite : « que les statuts de votre association sont établis et que le coworking lors de votre propagande verra le 
jour en 2021. »  
Pouvez vous nous dire où vous en êtes trois ans après ?  
M. VINOLAS  explique qu’il n’était pas le porteur de ce projet et que le coworking n’est plus à l’ordre du jour 
par manque de  locaux, et reprend pour excuser et justifier  son inaction des projets non finalisés en 2014 par la 
mairie, et donc ne répond pas à la question. 
M. MAURICE pour M. VINOLAS  
« Pour ce conseil, répondant à la déclaration de M. VINOLAS faite sur sa tribune, que les conseillers sont en état 
de léthargie depuis 8 ans, constatant que lui-même a participé, à cet état de léthargie, pendant 3 ans en tant qu' 
adjoint rémunéré, peut-il nous faire le bilan détaillé, de ses actions, pour cette première période et pour être    
complet, je sais qu'il est pointilleux dans ce domaine, faire son bilan en tant que conseiller municipal depuis Juin 
2020 à ce jour ».  
 
M. VINOLAS liste les actions  de la majorité : 
Les problèmes de vitesse-stationnement-sécurité, l’insalubrité de l’école, l’éclairage public, la voie douce, le    
lavoir Bellevue, le parking et marché et reprochent à la majorité qu’aucun des travaux ne soit terminé.  
Mais il ne liste pas les siennes en précisant qu’il n’a aucun compte à rendre et qu’il ne répondra donc pas à la 
question. 
S’agissant de sa mandature de 2014 à 2017, il ne fait aucun bilan mais déclare avoir fait une proposition d’arrêté 
sur le bruit.  
Il se targue  d’avoir participé à 93% des conseils municipaux.  
Mme ENEE lui fait notamment remarquer que bien qu’il soit délégué au conservatoire de Vigny, il n’a pas     
communiqué au sujet du concert qui s’est tenu. 
M. MAURICE  lui fait également remarquer que l’étude sur le stationnement rue de l’Aulnaie dont il avait la 
charge n’a toujours pas été communiquée. 
 
Fin de séance : 20h05 
 
 

Le Maire       Le secrétaire de séance  
Anne Marie MAURICE       Frédéric FERREIRA
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 L’an deux mille vingt-trois, le 18 septembre  à 18h30, le Conseil Municipal de SERAINCOURT, légalement 
convoqué le 12 septembre 2023, s’est réuni en salle du Conseil en Mairie, en séance publique sous la présidence de  
Madame le Maire, Anne-Marie MAURICE. 
  
Etaient présents : Mme MAURICE Anne-Marie, M. SCHWEIZER François, Mme CHABRIT Corinne, Mme ENEE 
Candice, M. FERREIRA Frédéric, M. ARDITTI Pierre, M. MAURICE Jean-Pierre, M. DIGAIRE Sylvain, Mme 
LOZACH Véronique, M. BALLOT Yves, M. SIMON Vincent, M. VINOLAS Jean-Louis. 
 
Absents ayant donné pouvoir : Mme RAYSSEGUIER Nadège à Mme CHABRIT Corinne, 
                Mme SCHEMBRI Marie Lyne à Mr François SCHWEIZER 
                Mme REUSSARD Véronique à M. BALLOT Yves  
 
Madame le Maire procède à l’appel nominal, le quorum étant atteint, elle constate que la séance peut valablement    
délibérer. 
 
Ouverture du Conseil à 18h30. 
 
Mme CHABRIT Corinne est élue secrétaire de séance.  
 
APPROBATION DU PROCES VERBAL DU 26/06/2023 
 
M. BALLOT  demande que la raison de son  départ et celui  de Mme REUSSARD avant les questions diverses figure 
sur le Procès-Verbal.  
Madame le Maire lui indique que ce sera soumis au prochain conseil municipal et que celui-ci prendra alors sa décision.  
Vote : accepté  à la majorité  
Contre : 1 voix   
  
MISE A JOUR DES DELEGATIONS DU MAIRE – Délibération 2023/09-33 
 
Il convient de relever la limite des sinistres de 10 000,00 € à 15 000,00 € pour les véhicules municipaux (Item 16°) 
Vote : accepté à l’unanimité 

 

LES DECISIONS  MODIFICATIVES  BUDGET COMMUNE ET BUDGET LOGEMENTS :  

La trésorerie nous a demandé d’annuler celles -ci. Elles ne sont donc pas à délibérer. 

 

DECISION MODIFICATIVE DU BUDGET LOGEMENTS – Délibération 2023/09-34 

Afin de régularisation un trop perçu sur les logements sociaux., il convient de passer une  écriture comptable. Article 
673 

Vote : accepté à l’unanimité 

 

Fin de séance : 18h37 

Le Maire       Le secrétaire de séance  

Anne Marie MAURICE       Corinne CHABRIT 
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 L’an deux mille vingt-trois, le 31 octobre 2023 à 
19h30, le Conseil Municipal de SERAINCOURT,     
légalement convoqué le 26 octobre 2023 s’est réuni salle 
du Conseil en Mairie, en séance publique sous la       
présidence de  Madame, le Maire, Anne-Marie      
MAURICE. 
Etaient présents : M. SCHWEIZER François, Mme 
CHABRIT Corinne, M. FERREIRA Frédéric, Mme 
ENEE Candice M. ARDITTI Pierre, M. MAURICE 
Jean-Pierre, M. DIGAIRE Sylvain, Mme LOZAC’H 
Véronique M. BALLOT Yves,  M. VINOLAS Jean-
Louis. 
Absents ayant donné pouvoir :Mme SCHEMBRI   Marie 
Lyne à M. François SCHWEIZER 
Mme RAYSSEGUIER Nadège à Mme CHABRIT    
Corinne 
M. SIMON  Vincent à M. BALLOT Yves 
Absente non excusée : Mme REUSSARD Véronique 
Ouverture du Conseil à 19h30 
Madame le Maire procède à l’appel nominal, le quorum 
étant atteint, elle constate que la séance peut              
valablement délibérer. 
Arrivée de M. DIGAIRE Sylvain à 19h34 
Mme CHABRIT Corinne est élue secrétaire de séance.  
 
APPROBATION DU PROCES VERBAL DU 
18/09/2023 

Vote : accepté  à l’unanimité  

RAJOUT D’INFORMATION AU PROCES       
VERBAL DU 26/06/2023 DEMANDE PAR M.    
BALLOT 

Lors du conseil du 18/09/2023, M. BALLOT avait de-
mandé que les raisons de son départ avant les questions 
divers figurent sur le PV, à savoir : « je ne souhaite pas 
assister à des guerres intestines entre deux conseillers » 

Vote : accepté à la majorité  

Contre : 1 voix  

DECISION MODIFICATIVE N° 2 :                        
INTEGRATION DU SOLDE DE LA CLOTURE DE 
LA CAISSE DES ECOLES DANS LE BUDGET 
COMMUNE – Délibération n° 2023/10-35 

M. SCHWEIZER explique qu’après la suppression du 
budget annexe de l’école et après 3 années d’inactivité 
nous pouvons réintégrer le solde de  8 280,19 € dans le 
budget commune  

 

 
La trésorerie de Magny en Vexin nous demande de pren-
dre une DM pour équilibrer ses chapitres par l’écriture 
suivante : 
 

Budget "COMMUNE 2023"  
Section FONCTIONNEMENT 

Section FONCTIONNEMENT 

Vote : accepté à l’unanimité 

ADHESION AU CONTRAT D’ASSURANCE     
STATUTAIRE CIG 2023-2026  

 Délibération 2023/10-36 

Nous étions déjà assurer chez SOFAXIS auparavant 
mais le CIG à négocier avec SOFAXIS et ainsi           
mutualiser pour des tarifs plus compétitifs.  Cette       
assurance couvre les risques financiers liés à l’           
absentéisme des agents communaux (CNRACL et     
IRCANTEC). 

Vu la délibération du Conseil Municipal en date du 
14/12/2021 proposant de se joindre à la procédure de 
renégociation du contrat groupe d’assurance que le 
Centre Interdépartemental de Gestion a lancé ; 

CONSIDERANT la nécessité de renouveler un contrat 
d’assurance statutaire lié à l’absentéisme de nos agents ; 

Vu les documents transmis (rapport d’analyse du 
C.I.G)  avec les taux suivants : 
CNRACL : 6.34 % de la masse salariale 
ICRANTEC : 1.10 % de la masse salariale 

Il est proposé d’adhérer à ce contrat groupe d’assurance.  

M. BALLOT demande quel en sera le coût pour la   
commune, seuls les taux lui sont communiqués  compte 
tenu de la confidentialité de la masse salariale.  

Vote : accepté à l’unanimité 
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SUBVENTION A l’ONACVG  :  

Délibération 2023/10-37 

Lors du conseil du 27/03/2023, nous avions déjà voté les 
subventions dans leur globalité. La trésorerie  de Magny 
en Vexin nous demande une délibération pour  
l’ONACVG afin de pouvoir la régler. La subvention est 
de 400 €. 

Vote : accepté à l’unanimité 

SIARP : CONVENTION POUR L’APPLICATION 
DE LA COMPETENCE GESTION DES EAUX 
PLUVIALES URBAINES   

Délibération 2023/10-38 

Madame Le Maire propose  à l’assemblée de signer une  
convention avec le SIARP pour la gestion et l’entretien 
des eaux pluviales urbaines sur les ouvrages                  
communaux. Elle consiste à la surveillance  de son    ré-
seau, le curage des réseaux, le nettoyage des avaloirs, des 
grilles,  puisard bassin de rétention ou d’infiltration et 
tout autre ouvrage pluvial.  

Vote : accepté à l’unanimité 

ADHESION DE LA COMMUNE DE              MONT-
GEROULT AU SIEVAM  

Délibération 2023/10-39 

La commune de MONGEROULT souhaite adhérer au 
Syndicat Intercommunal des Eaux de la Viosne, de l’ 
Aubette et de la Montcient (SIEVAM)  
Vu l’Article 5211-18 du CGCT ; 
Considérant que depuis 01/04/2023, le SIEVAM assure, 
au travers d’une convention de prestation de services, 
l’alimentation en eau potable sur le territoire de la     
commune de Montgeroult ; 
Vu la délibération n° 2023-20 du 09 septembre 2023 de la 
commune de Montgeroult, demandant l’adhésion au     SIE-
VAM à compter du 1er janvier 2024 ; 
Vu la délibération n° 2023-20 du 09 septembre de la 
commune de Montgeroult, demandant l’adhésion au SIE-
VAM  
Madame Le Maire nous informe que toutes  les         
communes déjà adhérentes au SIEVAM ont délibéré fa-
vorablement. 
Vote : accepté à la majorité  

 

 

 

 

 

 

 

 

QUESTIONS DIVERSES  

Proposition d’un habitant d’acquérir une parcelle 
de foncier, non cadastrée située Allée des         
Cerisiers  
Mme le Maire lit le courrier de cet habitant             
demandant les procédures pour acquérir une parcelle 
pour y réaliser deux places de stationnement.  
Après vérification sur le PLU, cette parcelle serait 
sur le cadastre avec la parcelle 98,  il faut donc  se 
rapprocher du géomètre ou du notaire du             
propriétaire de cette parcelle. En effet,  cette parcelle 
enclaverait 2 autres parcelles appartenant à 2        
propriétaires différents. De plus, certaines  parcelles 
ont été cédé à la commune lors de la reprise des   
parties communes par la mairie. 

Organisation dates à prévoir pour commissions 
suivantes : 
La Commission vitesse :  

      Mme le Maire propose à la commission vitesse de se 
réunir en proposant deux dates. La date retenue est le 
17/11/2023 à 17h00.  
Cette commission permettra de mettre sur table tous 
les dossiers reçus. 

Le classement sonore : 
Une consultation des communes sur le projet d’    
actualisation du classement sonore des infrastruc-
tures de transport routier dans le Val d’Oise est   
demandée par la Préfecture avant le 1er décembre 
2023. Certaines rues de Seraincourt sont concernées. 

       Madame le Maire demande au Conseil Municipal 
qui veut s’en charger. N’ayant aucun postulant,   
Madame le Maire demande à M. FERREIRA et 
Mme  ENEE de prendre en charge ce dossier 

       Renouvellement des commissions de contrôle des 
listes électorales  

       Mme le Maire nous informe que celui-ci doit être 
fait avant le 13/11/2023. 

       L’assemblée délibérante est d’accord pour procéder 
à l’élection ce soir.  

 Sont élus :  
Liste majoritaire :      

       Mme RAYSSEGUIER, titulaire         
       M. MAURICE, titulaire     
       Mme SCHEMBRI, titulaire 
       Mme LOZAC’H, suppléante    

Liste 2 : 
M. BALLOT, titulaire  
Mme REUSSARD, suppléante  
Liste 3: 
M. VINOLAS, titulaire  

Il convient  également de choisir  un délégué        
représentant de l’administration, celui-ci ne doit pas 
être un élu de la commune, ni un agent communal. Il 
n’est pas nécessairement électeur de la commune et 
peut être choisi parmi des personnes investies au sein 
de la commune. Il sera demandé à Mme REUSSARD 
plus d’explications.  

   
   

   
  I

N
FO

RM
AT

IO
N

S 
 M

U
N

IC
IP

AL
ES

 

11 

IN
FO

RM
AT

IO
N

S 
M

U
N

IC
IP

AL
ES

11



Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité des 
membres présents 

INFORMATION :  

Mme le Maire informe le Conseil Municipal de l’      
implantation de 2 bornes de recharge sur le Parking de la 
Mairie. Cette installation n’engendre aucun frais pour la 
commune. 

M. VINOLAS demande si le service sera gratuit. Mme 
le Maire lui explique que non, les bornes fonctionneront 
avec ou sans abonnement mais à des tarifs différents 
selon le distributeur. Elle  signale également qu’une  
majoration sera appliquée pour les  voitures « tampon ». 
Il y aura une signalétique pour l’accès aux PMR. 

QUESTIONS DIVERSES DES ELUS 

Question de M. MAURICE pour M. VINOLAS 

J'ai pu lire sur une de vos déclarations une   
petite phrase de Charles GAVE, que vous avez reprise à 
votre compte : Les moins capables de gouverner, élus 
par les moins capables de gagner leur vie. Pouvez-vous 
nous dire qui sont les moins capables de gouverner et 
surtout par rapport à qui  ? 

J'aimerai aussi beaucoup plus de clarté sur le 
reste de votre déclaration : élus par les moins capables 
de gagner leur vie. Pouvez-vous, pour une fois, ne pas 
éluder la question, être plus clair et surtout plus précis. 

Réponse de M. VINOLAS  

Je constate une fois de plus que vous lisez mon site et 
ma page Facebook, c’est bien, mais si j’ai une            
recommandation à vous faire c’est de ne plus les lire car 
elles vous troublent l’esprit, de plus votre question    
envoyée par la mairie 28 minutes seulement après la 
mienne sur la réhabilitation de la salle polyvalente, 
montre votre hyper réactivité, à l’avenir prenez le temps 
de la réflexion avant d’écrire. D’après le CGCT article 
L2121-19 il est écrit « les conseillers municipaux ont le 
droit d’exposer en séance du  conseil des questions 
orales ayant trait aux affaires de la commune » .  

https://legifrance.gouv.fr/cods/article_Ic/
LEGIARTI000031038620 

Votre question n’ayant aucun rapport avec les affaires de 
la commune, je n’y répondrai pas devant cette assemblée 
néanmoins je vous répondrai à titre privé par mail. 

Mes chers collègues, il est regrettable de constater 
qu’après 10 ans d’exercice en tant que simple conseiller 
municipal M. Jean Pierre Maurice n’a pas été capable 
d’intégrer le cadre des questions qu’il était en droit de 
poser en conseil, c’est vraiment affligeant. 

Question de M. FERREIRA pour M. VINOLAS 

Je souhaite que M. VINOLAS nous dresse le  bilan de 
son action au  sein du Foyer Rural.  

Réponse de M. VINOLAS

Je m’étonne de votre question sans intérêt pour 
notre commune sur sa finalité et en quoi elle peut     
améliorer votre performance ! 

Là aussi, selon le CGCT article L2121-19 il est 
écrit « les conseillers municipaux ont le droit d’exposer 
en séance du  conseil des questions orales ayant trait aux 
affaires de la commune » .  

Vous serez d’accord avec moi pour constater 
que votre question n’a aucun rapport avec les affaires de 
la commune, je suis en droit de ne pas donner suite,   
toutefois je vous remercie de l’avoir posé et je vais y 
répondre.  

Ma participation à Seraincourt Animation – 
Foyer Rural (SA FR) a débuté le 2 juin 2023 et s’est  
terminée implicitement le 17 septembre 2023 n’ayant 
pas reçu la convocation du Président Stéphane Roos soit 
en tout et pour tout 2 mois et demi. Pendant cette       
période j’ai aidé le FR  en tant que bénévole et je tiens à 
le préciser. 

Le 10 juin pour les jeux inter villages à Condécourt j’ai 
participé à l’installation du barnum le matin, à l’        
animation des jeux l’après-midi, j’ai fait quelques     
photographies et le texte que j’ai transmis au              
responsable communication pour le bulletin municipal. 
Je vous signale que Mme et M Maurice sont venus se 
montrer mais non pas daigné saluer les membres du FR. 
Les parents d’élèves ont apprécié notre prestation ce fût 
un SUCCES. 
Le 24 juin, pour les feux de la St jean, j’ai aidé le FR 
pour l’organisation, j’ai fourni le matériel d’animation 
mégaphone, enceinte musicale, j’ai participé à la       
décoration du camion et j’ai fait des vidéos de l’        
évènement etc…), je vous ai vu en tant que spectateur 
pour vous montrer. Pour l’ensemble des participants ce 
fût un SUCCES. 
Le 17 septembre pour les Moules Frites j’ai aidé en tant 
que bénévole (montage du barnum) le samedi A.M.,  
balade culturelle « Moulins et Lavoirs » le dimanche 
matin, cuisson des frites et assistance au service, j’étais 
le seul élu aucun autre n’est venu. D’après les             
participants ce fut un SUCCES. 

Depuis le 18 septembre vous seriez membre du CA du 
Nouveau foyer Rural, en 1 mois et demi qu’avez-vous 
fait ?  

De plus vous êtes Adjoint au maire depuis juillet 2020 
soit 40 mois, vous avez perçu une indemnité brute de 
26 645,60 €, qu’avez-vous fait d’utile pour notre       
collectivité pour la mériter. 

La prochaine fois prenez le temps de réfléchir avant de 
poser des questions, visiblement  31 minutes après ma 
question diverse c’est très insuffisant, auriez-vous     
besoin d’un maître à penser pour vous identifier à lui.  

Réponse de M. FERREIRA   
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Je suis très surpris de votre réponse sur la défensive. Ma 
question était très simple. Sachez d’abord que lorsque je 
me rends à un événement, je ne suis pas là pour me   
montrer mais uniquement en tant qu’administré.  

Je n’ai en effet pas assisté aux moules frites car j’avais 
déjà autre chose de prévu.  Comme tous, j’ai une vie de 
famille et ne peut parfois pas assister aux événements.  

Questions de M. VINOLAS pour M. MAURICE  

Les 24-oct-2023, j'ai reçu un mail de M. J-P. Maurice, je 
vous laisse le soin de le lire (voir ci-dessous).Peut-il    
préciser le(s) document(s) ou les décisions sur lequel
(s) il souhaite mon avis  

 

Réponse de M . MAURICE 
Je demandais à ma collègue pilote de la commission de 
remise en état de la salle polyvalente si je devais envoyer 
ces informations aux deux membres de l'opposition qui 
faisaient partie de cette commission et pour laquelle nous 
avions depuis deux ans, aucun retour de la réunion     
organisée sur place, concernant leur acceptation de s' 
occuper de la VMC et l'isolation thermique. 
En effet, votre avis sur l'ensemble de ce document qui 
devrait vous servir, pour qu'enfin vous puissiez travailler 
sur le projet de remise en état de la salle polyvalente, 
travail qui vous a été demandé en septembre 2020 et  
auquel nous attendons toujours votre étude. Je changerais 
donc mon avis, par une réponse. Cette dernière est     
attendue depuis 2 ans. 
Courant décembre 2021 (bientôt 2 ans), j'avais demandé 
à Mme C. Enée et M. J-P. Maurice le Compte rendu du 
diagnostic thermique effectué par SOLIHA en 2017 et 
l'étude thermique de la salle polyvalente. Quand pensent
-ils nous communiquer ces documents ? 

 
Réponse de M. MAURICE 

Le but étant de connaître la situation actuelle et 
l'objectif à atteindre. M. Vinolas, cessez de prendre les 
vessies pour des lanternes, la plus grosse partie des    
documents que vous nous demandez-vous ont déjà été 
transmis le 14 janvier 2016. Cette transmission faisait 
suite à votre demande pour régler le problème de l'          
isolation thermique de la salle polyvalente. A l'époque 
vous étiez adjoint rémunéré, qu'en avez-vous fait ? Lors 
de votre démission, soit 15 mois après avoir pris, avec 
insistance, la charge ce dossier, vous déclarant           
compétent, en tant qu'ingénieur, cela était concevable, 
malheureusement, comme tout ce que vous avez entre-
pris, je dis bien tout, entre 2014 et 2017 ce dossier est 

resté au point Zéro ! J'attends votre contestation, avant de 
lister les dossiers sur lesquels vous êtes intervenus,    
durant ces trois ans, et qui sont restés au point Zéro. 

 
Quelle sont les solutions techniques retenues avec la liste 
des travaux à réaliser sur la salle polyvalente ? 
(Isolation, VMC etc....). 
 
Réponse de M. MAURICE 
Vous me surprendrez toujours dans vos réponses. On 
vous demande où en est votre travail et vous répondez 
par des questions, pourtant au vu de vos déclarations qui 
insistent sur votre titre d'ingénieur, et vous me demandez 
à moi, qui d'après vous ne suis qu'un simple laveur de 
carreaux, les solutions pour rendre cette salle polyvalente 
économique, écologique et esthétique. Il m'a paru en  
lisant vos tribunes que cela correspondait pourtant aux 
souhaits de vous-même, de votre groupe et de vos    
nombreux lecteurs. Serait-ce que cette demande dépasse 
vos compétences ? D'abord en tant qu'adjoint et        
maintenant simple conseiller. 

Lors du conseil municipal du 26-juin-2023, pour 
les travaux d'amélioration thermique de l'école et de la 
salle polyvalente un budget global de 1 090 000€ a été 
donné par la majorité, quel est le budget prévisionnel 
des travaux pour la salle polyvalente uniquement avec la 
décomposition (isolation + VMC + etc)? 

 
Réponse de M. MAURICE 

Comme dit ci-dessus, l'étude d'isolation         
thermique de la salle polyvalente n'est pas comprise dans 
le montant du projet que vous nommez. Je vous rappelle 
que le montage de ce dossier est de votre compétence. 
Nous pourrons, au reçu du résultat de votre travail, faire 
bénéficier, cette salle, de la géothermie, si le dossier 
d'isolation que vous aviez engagé en 2015 et repris en 
2020, était bouclé correctement. Ce dossier tant attendu, 
nous permettant de remplir les critères (informations que 
je vous ai envoyées) pour percevoir les subventions   
indispensables à sa réalisation. Pour le reste M. Vinolas, 
je vous renvoie à vos engagements de 2015 et de 2020 
pour rendre ce dossier d'isolation thermique et de VMC, 
exploitable. Pour info, j'insiste, mais c'est important, la 
première demande, avec les pièces nécessaires, vous a 
été faite, par Madame le Maire, date du 14 janvier 2015, 
puis la seconde demande de Mme le Maire, à ce sujet 
date du 28 octobre 2020. Où en êtes-vous !    
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Comment se fait-il que le projet d'amélioration 
thermique (école + salle polyvalente) ne soit pas piloté 
par la commission bâtiments mais par M. Maurice qui 
n'est même pas membre de cette commission. 

Réponse de M. MAURICE 
M. Vinolas, vous qui aimez les dictons, je vais vous en 
citer un : chat échaudé craint l'eau froide. Pour votre 
compréhension, je fais comme vous avec votre franglais. 
Je vais vous expliquer. Premièrement je constate votre 
habilité à transmettre à autrui le travail que vous avez 
accepté et que vous devriez faire si vous faisiez honneur 
à vos engagements et responsabilités d'élu, ce qui est 
loin d'être le cas. Je sais que l'honneur n'est pas le fort de 
certains. Le dossier de la salle polyvalente est de votre 
ressort et vous constaterez que dans la somme que vous 
annoncez ci-dessus, cette dernière n'est pas comprise, 
nous attendons, pour le chiffrer, le résultat de votre 
étude depuis 2020. Constatant que depuis cette date   
aucun élément n'a été transmis, vous devez comprendre 
que Mme le Maire, qui attend un retour improbable de 
votre part, a décidé de confier le dossier de géothermie, 
qui lui est beaucoup plus lourd à gérer, à des personnes 
qui ont envie que le projet aboutisse. Pour votre         
information le projet géothermie est déposé sur les plates 
formes de la région et du département et est en attente 
des réponses pour les subventions Ce dossier a déjà reçu 
une subvention du fond vert à concurrence de 30% je 
compte pour vous, afin d'éviter vos erreurs de calcul, 
comme la dernière fois, ça fait 327.000€ 
Mes réponses, car moi, contrairement à vous, je peux 
dire ce à quoi je participe, vous conviennent telles ! 
Mme ENEE redonne à M. VINOLAS le détail des coûts 
de la géothermie et de l’isolation thermique de l’école 
soit respectivement 870 000 € et 220 000 € et lui indique 
qu’un retour de la Région et du Département est attendu 
pour les subventions. 
Mme Le Maire informe que la Commission TRAVAUX 
fera un dossier complet et que celui-ci sera présenté en 
Conseil Municipal et c’est lors de ce conseil que 
l’assemblée délibérera.  
 
Question de M. MAURICE pour M. BALLOT  
Monsieur Ballot, 
Concernant votre départ du CM du 26 juin, juste avant 
les questions diverses, je vous rappelle votre déclaration 
« il ne m'est plus possible d'assister aux querelles       
intestines » ou quelque chose comme ça en me          
reprochant de trop parler. Pourtant certaines déclaratio 

de votre collègue de l'opposition, s'adressent autant à 
vous qu'à moi. 
Sachez Monsieur Ballot et vous avez dû le constater, que 
je ne fais que répondre à des déclarations mensongères 
et faussement accusatoires faites soit sur le blog ou le 
droit de réponse de M. Vinolas et vous le savez, puisque 
la plupart du temps vous en avez été témoin. 
Que feriez-vous, Monsieur Ballot si une déclaration  
publique affirmait que vous avez été condamné par un 
tribunal à une mesure d'éloignement et que d'après l'  
instigateur M. Vinolas je ne devrais plus être accepté en 
conseil municipal. Vous devriez savoir, que cette       
déclaration est une contre vérité, puisque la réponse, 
faite par le procureur à une personne hystérique, m'   
exonère de toute responsabilité. Cette réponse a été lue 
lors d'un conseil en votre présence. Je n'ai pas vu de 
votre part le moindre signe de contestation suite à cette 
accusation infondée. Ce qui n'a nullement gêné, voire 
encourager, cet instigateur à réitérer après ma lecture 
son accusation. 
Que feriez-vous quand on vous accuse d'être la personne 
qui a maltraité la secrétaire de notre prédécesseur, pour 
qu'elle demande sa mutation, alors qu'à l'époque je 
n'étais pas au conseil et que je ne m'étais jamais présenté 
en mairie, lors de sa présence. 
Que feriez-vous quand M. Vinolas, sur sa tribune,     
déclare dans ces termes je cite « Bien-être des agents 
communaux : Sujet sensible, que se passe-t-il en       
mairie ? Mme le Maire nous dit que tout va bien, mais 
qu'en pensent les intéressé(es). Cette déclaration, répétée 
sur plusieurs bulletins municipaux, laisse penser que le 
personnel communal est maltraité par certains élus. A-t-
il, lui qui se déclare le défenseur des opprimés essayer 
de contacter ces derniers. Non, Monsieur Ballot, les  
défendre n'était pas son but, son but réel était de        
discriminer même si ce n'était pas la réalité, pour lui dis-
criminer, discriminer même si ce n'est pas justifié, il en 
restera toujours quelque chose. Je pourrais continuer 
jusqu'à demain, si je vous citais tous ses racontars, mais 
en effet, moi, contrairement à vous, si ce personnage me 
traitait, comme il l'a fait à votre attention, de collabo, je 
ne tendrais pas l'autre joue, je lui répondrai. J'estime et 
je pense que maintenant informé, votre comportement, à 
mon égard, évoluera et que vous assisterez aux réponses 
que je ferais aux attaques perverses et mensongères de 
votre collègue de l'opposition, qui quelques fois s'      
adressent autant à moi qu'à vous.     
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Votre écoute vous permettra, dorénavant, de prendre  
position en connaissance de cause et non pas sur un seul 
son de cloche. Pour éclaircissement, la phrase de M.  
Vinolas concernant les moins capables de gouverner 
s'adresse à qui ? A vous ou à moi, sûrement les deux. Et 
les administrés qui ont voté pour vous sont-ils classifiés 
dans la case, des moins capables de gagner leur vie par 
votre collègue de l'opposition ! 

 
Réponse de M. BALLOT 
  
Lors du conseil municipal du 26/06/2023, j’ai quitté la 
salle juste avant les questions diverses et m’en suis   
brièvement expliqué en stipulant que je ne souhaitais pas 
assister à des différends personnels entre deux            
conseillers municipaux, bagarres qui me paraissent    
stériles, puériles et qui polluent l’ambiance de la         
quasi-totalité de nos conseils municipaux. 
Mes propos ne sont pas in-extenso ceux que j’ai         
prononcés, ne me rappelant pas de l’exactitude de mes 
paroles, mais ils en ont la signification. Je ne souhaite 
pas polémiquer davantage et m’en tiens à ces seules   
explications. 
 
En fin de questions diverses, Mme le Maire interpelle M. 
VINOLAS et informe l'ensemble des membres du     
conseil, que ce dernier se permet, sans raison et de façon 
impromptue, d'agresser verbalement, en publique, une 
élue.  
Madame le Maire, lui renvoie son attaque en lui faisant 
remarquer que lui, sa laideur est son état d'esprit et que 
son comportement est inacceptable. 
 
Monsieur Ballot ayant entendu les questions et les      
réponses aux questions diverses, suivies de l'intervention 
de Madame le Maire déclare : Si je ne suis pas toujours 
d'accord avec la majorité, je constate que certaines      
déclarations, faites sans retenue, polluent et empêchent la 
conclusion des débats. 
 

Fin de séance : 20h45 
 
 
Le Maire                          Le secrétaire de séance  
Anne Marie MAURICE             Corinne CHABRIT
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Résultats des élections sénatoriales du 24 septembre 
 2368 grands électeurs étaient appelés aux urnes pour élire les cinq sénateurs du val d’Oise. Pour notre village     
Madame Anne-Marie MAURICE (Maire), Madame Corinne CHABRIT (2ème adjointe) et Monsieur Pierre         
ARDITTI (conseiller délégué) ont été élus grands électeurs.  

Huit listes pour 5 élus, Rachid TERMAL, Arnaud BAZIN et Jacqueline Eustache–BRINIO ont été réélus . Pierre         
BARROS et Daniel FARGEOT  ont été élus, battant ainsi Monsieur Alain RICHARD et Monsieur Sébastien        
MEURANT 

Quel est le rôle d'un sénateur ? 
Il peut déposer des propositions de loi : 
En commission, puis en séance publique, il peut proposer, par amendement, des modifications au texte examiné et 
prendre la parole ; 
 
Il examine en premier lieu (avant l’Assemblée nationale) les projets de loi relatifs à l’organisation des collectivités 
territoriales ; après le vote d’une loi, un sénateur peut, avec au moins 59 autres sénateurs, saisir le Conseil            
constitutionnel pour qu’il se prononce sur la conformité du texte voté à la Constitution ; au titre du contrôle, le    
sénateur peut interroger le Gouvernement (questions écrites, questions orales), examiner son action au sein d’une        
commission d’enquête, voire, s’il est rapporteur spécial au sein de la commission des  finances, contrôler l’emploi de 
l’argent public ; 
Contrairement aux députés, les sénateurs ne peuvent pas mettre en cause la responsabilité du Gouvernement          
cependant, contrairement à l'Assemblée nationale, le Sénat ne peut pas être dissout. 

Par ailleurs, un sénateur peut être élu, par les autres sénateurs, membre de la Cour de justice de la                         
République (composée de six députés, six sénateurs et trois magistrats) afin de juger les membres et anciens 
membres du Gouvernement. 

Les sénateurs forment, avec les députés, la Haute Cour chargée, depuis la révision constitutionnelle du 23 février 
2007, de se prononcer sur une éventuelle destitution du président de la République. IN
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Sur le nouveau parking de la rue des vallées depuis le dimanche 22 octobre, se tient le  marché hebdomadaire. Cafés et        
viennoiseries offerts par la mairie attendaient les clients pour cette première. Le marché est un  lieu de convivialité et 
de   rencontres, où l’on peut discuter avec les commerçants et les autres clients (souvent son voisinage proche). Le 
marché est également l’endroit où l’on peut trouver des produits frais et de qualité et y découvrir de nouveaux produits 
et de nouvelles saveurs, ainsi que des produits artisanaux et locaux. De plus chaque dimanche les commerçants       
présents organisent une tombola et offrent à l’heureux gagnant un panier garni. Nous espérons que d’autres            
commerçants viendront s’y joindre. La présence de ce marché profite aussi aux commerçants du village (boulanger, 
boucher, supérette et le café tabac). Pour vous y rendre rien de plus facile, il suffit de suivre le fléchage mis en place 
depuis les environs, vous avez possibilité de vous  garer sur le parking juste devant les commerçants. Alors à           
dimanche. 

Cyrille  et Claude Aziza 

Mabrouk Kady  

Antoine 

La gagnante de la tombola 
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Réglementation de l’urbanisme 

Quels types de travaux sont concernés par une demande d’autorisation d’urbanisme? 

DP: déclaration préalable de travaux ou PC: permis de construire 
< = inférieur  ; > = supérieur ; ≤ = inférieur ou égal ; ≥ supérieur ou égal   

Véranda, terrasses couvertes, cabane,         
abri de jardin, appentis. 

< 5m²: à 20m²: DP, > 20m²: PC 
Véranda: ≤ 40 m² DP si surface de    
plancher final ≤ 150m² sinon PC  

Si existant déjà < 150m² : DP 

Fenêtre de toit type Velux, toit 
Parabole > 1 m 

Même si remplacement à l’identique : DP 

Extensions, espaces habitables      
supplémentaires, aménagement de 

combles. 

< 20m²: DP  
≤ 40 m² DP si surface de plancher final   

≤ 150m² sinon PC  
Si existant déjà < 150m² : DP 

Terrasse non couverte de plain pied 
(béton ou bois) 

Si pas de surélévation ou surélevée          
< 5 m² : DP 

< 100m² non couverte : DP 
Surélevée de 5m² à 20m² : DP 

Surélevée > 20m² : PC 

Piscine 

Pour les piscines > 10m² ou quelle que 
soit la superficie du bassin. 

Piscine enterrée: DP 
Piscine couverte avec ou sans abri d’une 

hauteur < 1,80m :DP 
Piscine hors sol                                       

(si elle reste plus de 15 jours) : DP 

Façade, ravalement, bardage, 
Climatisation. 

DP 

Garage 

Si accolé à l’habitation 
< 20 m² : DP,    ≤ 40 m² DP 

Si la surface de plancher final < 150 m² 
Autre cas : PC 

Si non accolé à l’habitation 
< 20 m² : DP, > 20 m² : PC 

Mur de clôture, portail sur rue comme 
entre voisins 

- Modification ou réalisation d’une     
clôture (mur, grillage) 

- Avec ou sans portail et/ou portillon 
Clôture en limite séparative  

et/ou sur rue : DP 

Fenêtre, porte fenêtre 

Création, changement : DP 
Même si remplacement à l’identique  
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J’utilise le formulaire cerfa n° 13404 pour une déclaration préalable de travaux, le formulaire cerfa 
13405 pour un  permis de démolir et le formulaire cerfa 13406 pour un permis de construire d’une  
maison individuelle. Ces formulaires sont à télécharger sur notre site (www.seraincourt95.fr,          
rubrique « Mon village » fiches techniques « urbanisme » ). Seule le propriétaire ou toute personne  
dûment autorisée (architecte ou mandataire par exemple) peut déposer une demande de déclaration  
préalable ou un permis de construire. 

Comment déposer une déclaration de travaux ? 

Tout d’abord, une déclaration en bonne et due forme me garantit une conformité avec la loi et ainsi je 
serai protégé contre tout recours, mais je serai également protégé contre tout incident ou accident    
pouvant résulter des travaux.  
Un accord pour des travaux par le biais d’une déclaration de conformité pourra m’être demandé en cas 
de revente de mon bien. 
Le procureur de la République pourra être saisi en cas de travaux illicites ou de travaux sans            
autorisation préalable, et une astreinte financière pourra être mise en place. 

Infractions aux règles d’urbanisme, qu’est ce que je risque? 

Secteur ABF: Le pôle d’urbanisme dispose d’un mois pour vous transmettre une notification de délai 
afin de vous indiquer si votre dossier est complet ou non. Si celui-ci ne l’est pas, vous aurez trois mois 
pour fournir les pièces. Le délai pour un dossier de déclaration préalable est de 2 mois et de 3 mois 
pour un permis de construire pour une maison individuelle. 
Différents organismes peuvent être consultés en fonction de la situation (Gaz, eaux, départements). 
Le délai est compté de date à date, sans tenir compte du nombre de jours exacts. Ce délai peut expirer 
un dimanche ou un jour férié. Par exemple pour un délai de 2 mois (DP) : date de dépôt: 25 septembre 
date limite d’information du pétitionnaire: 25 octobre. Date limite réception arrêté chez-vous: 25      
novembre. 

Quels sont les délais d’instructions? 

Secteur ABF: Il y a un accord tacite lorsque ni la commune ni les ABF n’ont répondu dans les délais 
impartis. Il y a refus tacite dans les autres cas. 

Quand y a-t-il accord tacite ? 

Oui, dès réception de la décision favorable, à l’aide d’un panneau 80 x 80 cm. J’affiche les travaux sur 
mon terrain pour une déclaration préalable et pour un permis de construire ou de démolir. Le panneau 
doit être visible depuis l’espace public. Dès le début du chantier d’un permis de construire ou de       
démolir , je déclare le début des travaux à l’aide du formulaire cerfa n°13407. 

Dois-je afficher les travaux sur mon terrain ? 

Je déclare lafin des travaux à l’aide du formulaire cerfa n°13408. A la suite de cette déclaration, un 
contrôle par le pôle urbanisme sera effectué et la mairie me délivrera un certificat de conformité.  

Dans le délai de 90 jours à compter du moment où les locaux sont utilisables, même s’il reste encore 
des travaux à réaliser, je dois déclarer aux impôts les éléments de consistance de votre construction. 
Pour cela rendez-vous sur votre espace sécurisé sur www.impots.gouv.fr, service immobilier. Ces   
obligations déclaratives s’appliquent notamment lorsque le permis ou la déclaration préalable ont pour 
objet la création de surfaces nouvelles ou de changement de sous–destinations de surfaces existantes. 

Que dois-je faire à la fin des travaux ? 
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Travaux terminés 

Rue du  BLANC  MOULIN 

Le lavoir de BELLEVUE 

La voie piétonnière reliant le hameau de GAILLONNET au centre du village 
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Parking rue des vallées 

 Enfouissement des lignes dans le haut 
de la rue de l’Aulnaie, de l’impasse de 

l’eau brillante et du chemin                 
des Renoulets : 

Montant  : 220 339, 50€ HT 

Part communal : 66 101, 85 € HT 

En cours 
 Jardinet de l’ancienne école : 

Montant  : 9054 € HT 

Subvention PNR : 3772.50  € HT 

Part communal : 5281,50 € HT 

En cours 

Implantation d’une borne de recharge pour véhicule électrique (2 points de charge)  
Aménagement d’un terrain de pétanque 

Terrain de fitness 
Vidéo surveillance 

Isolation thermique de l’école et géothermie de l’ensemble des bâtiments communaux de la 
rue Normande. 

A l’étude 
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L’opérateur Orange, supervisé par l’ARCEP, a pris la décision d’arrêter la commercialisation du cuivre 
sur l'ensemble du territoire national à compter de fin 2025. En conséquence, toute nouvelle           
souscription à un service ADSL, que ce soit pour changer d'opérateur ou en cas de déménagement, ne 
sera plus possible à partir de cette date. 
Les abonnés actuels pourront continuer à utiliser leur ADSL jusqu'à la date correspondante à 
l'arrêt technique lequel sera progressif et s'étalera jusqu'en 2030 en fonction des différentes       
communes. 
Il est ainsi recommandé de vérifier, dès à présent, si votre immeuble collectif est éligible à la fibre 
optique ou si des travaux sont en cours. Si ce n'est pas le cas, nous vous conseillons de contacter Val 
d’Oise Fibre via son site internet. 
Pour vérifier votre éligibilité, il suffit de consulter l'outil "Je suis un particulier" disponible sur le site 
www.valdoisefibre.fr et de saisir votre adresse. 
 

Communauté de Communes Vexin Val de Seine : le projet a déjà commencé  

Sur le réseau Val d‘Oise Fibre, la communauté de communes Vexin Val de Seine est la première 
concernée par l‘arrêt du réseau cuivre. Le projet est officiellement lancé, les acteurs du territoire se 
regroupent pour préparer de façon optimale la migration. Sur les 30 communes, particuliers et           
entreprises ne pourront plus souscrire une nouvelle offre ADSL à partir de janvier 2025 et devront 
avoir migré vers une offre fibre optique avant janvier 2026, sous peine de voir leur accès internet 
coupé. 
 

Etat d’avancement concernant la Communauté de Communes Vexin Centre 
 
La sélection définitive des 2,7 millions de foyers, parmi lesquels les trente-cinq communes de la 
communauté de communes Vexin Centre, a été reportée à janvier 2024. Ce report est dû à l’analyse 
par Orange des dernières données fournies par les opérateurs afin d'évaluer la qualité des services dans 
certaines communes et d'identifier d'éventuels problèmes.  
Pour l’ensemble de ces communes, l’arrêt complet du réseau cuivre aura lieu fin 2026. 
 

La sélection des prochaines communes concernées continue 
 
Au cours du troisième trimestre 2024, un total de 7 millions de nouveaux foyers en France, dont 25 000 
environ sur le réseau Val d’Oise Fibre, seront sélectionnés pour un arrêt complet du réseau cuivre 
d’ici la fin 2027. Votre mairie vous tiendra informée sur l’avancement du programme.  
Pour vous renseigner sur votre éligibilité et les offres disponibles, vous pouvez consulter le site Internet 
www.valdoisefibre.fr 

Top départ pour la fin de l’ADSL dans le Val d’Oise 
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Cérémonie du 11 novembre 

 « Aux grands Hommes la patrie reconnaissante ». 
Prenons cette formule gravée sur le fronton du  
Panthéon à notre compte, et montrons à notre tour 
notre reconnaissance aux femmes et aux hommes 
qui dans la commune se dévouent pour la          
protection et la sécurité de chacun.  
A l’instar d’Amandine Ferreira , pompier dans la 
caserne de Condécourt et porte-drapeau le 8 Mai 
dernier, le caporal-chef Rafis fut le porte-drapeau 
honorant nos morts lors de la cérémonie du 11   
Novembre. 
Recueilli dans l’une des familles d’accueil du   
village à l’âge de 6ans, le jeune David Mohamed-
Rafis a passé son enfance à l’école primaire de 
Seraincourt, poursuivi sa scolarité à Menucourt, 
puis a passé un bac pro mécanique au GARAC d’ 
Argenteuil. 
Engagé dans l’armée depuis 8 ans où il a été sur 
des théâtres d’opérations tel que le Mali et la 
Guyane à la protection des intérêts de la France et 
des populations, il est désormais établi en région     
Parisienne, et revient très régulièrement voir ses 
proches et ses amis d’enfance à Seraincourt. 

Frédéric FERREIRA 

Après s’être rassemblés devant la mairie pour 
la montée des couleurs, c’est en procession 
que le cortège a rejoint le cimetière derrière 
notre porte-drapeau. Les enfants ont fleuri le 
monument aux morts pour la France, la tombe 
du soldat inconnu, la tombe de M. et Mme 
REYL et celle du Général FRIANT.        
Spontanément les enfants ont chanté la 
« MARSEILLAISE » à capella, bravo à eux 
pour ce fort moment d’émotion. La cérémonie 
s’est terminée par le pot de l’amitié.  
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Première affiche officielle de 1916

Composition du Conseil d’Administration : 
 

Président: Ludovic Froment 
Vice-Président: Bernard Mur  

Secrétaire: Dominique Massera 
Secrétaire Adjointe : Aurore Froment 

Trésorière: Christine Jolivard 
Trésorière adjointe: Francine Cibois  
1er intendant: Maïwen BRUSSIERE 

2ème intendant : Pierre Marie DARNAUT 
 

mail :foyerruralseraincourt95@gmail.com 
 

Foyer Rural Seraincourt 95 
 

3, rue Saint Jean 95450 Seraincourt 

Le  Foyer Rural de Seraincourt a un nouveau bureau depuis le 18/09/2023, affilié à la Fédération Départementale 
des Foyers Ruraux du Val d’Oise. 

La nouvelle équipe, motivée, a  cœur de vous       
proposer des évènements qui rassembleront les          
Seraincourtois et vous feront passer d’agréables   
moments. 
Un groupe de bénévoles s’est constitué, également 
très motivé, pour aider à la préparation et au          
bon déroulement des manifestations, restant  en    
contact  pour être toujours disponible et volontaire. 

Le 17 novembre, les habitants ont pu fêter l’arrivée du Beaujolais nouveau, qui est toujours un  
moment festif. Des assiettes de charcuterie et fromages préparées par le boucher de notre  village,          
accompagnaient les verres que chacun a bu avec modération dans une ambiance champêtre sous le 
son d’une accordéoniste bénévole qui a été relayée par un DJ pour finir cette soirée.  

Le 27 octobre, 
l’équipe du Foyer 
Rural a convié les 
Seraincourtois à 

un pot de l’amitié; 
des contacts et des 
idées ont pu être 
échangés lors de 

cette soirée. 
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25 
Partagez. 

Prenez 
Lisez  

Les Petits métiers ont fait leur show à 
la Mairie de Seraincourt samedi 25 
novembre 2023. Ce fut la 6ème       
présentation de leurs créations de    
travaux manuels : de fil en aiguille, 
petits tableaux incrustation sur carton 
plume, jolies boîtes garnies de        
chocolats, cartes 3 D, tricots enfants, 
foulards en soie et aussi des objets 
utiles ou  décoratifs en mosaïque.  
Cette année, nous avons accueilli    
Madame BOUHOURS experte en    
dentelle de Cholet aux fuseaux, qui 
nous a fait une démonstration de son    
savoir-faire très minutieux. Nous avons 
eu le plaisir d'accueillir bon nombre de 
visiteurs curieux de voir nos ouvrages 
réalisés tout au long de l'année. Il vous 
est possible de nous rendre visite à la 
Salle des Associations 3 rue Saint-Jean 
à Rueil-Seraincourt ; nous y sommes 
les 1er, 3ème et 5ème mardis de 
chaque mois de 14 h à 17 h ; vous   
serez les bienvenus. Bonnes fêtes de 
fin d' année.  
Patricia Mur Responsable des Petits    
Métiers sous l'égide de Monsieur    
Ludovic Froment Président du Foyer 
Rural Seraincourt 95. 

 

Quelle patience! une à une de 
minuscules perles sont posées 
sur un canevas adhésif. 

Madame Ghislaine 
BOUHOURS  

  L’équipe de bénévoles du téléthon 

Samedi 2 décembre, nous avons organisé le 
Téléthon dans notre village et quel Téléthon ! 
Plus d'une vingtaine de bénévoles de tout âge 
ont répondu présents, les sponsors du village 
ont été très généreux et finalement plus de 300 
visites totalisées sur nos différentes animations 
Grâce à votre forte participation, nous avons 
réalisé une recette record depuis des années 
(1871.10€) 
Visiteurs, commerçants, bénévoles, amis, 
soyez tous remerciés du fond du cœur.  
Nous nous sommes amusés, nous avons ri, 
nous avons dansé, chanté, bougé pour une 
noble cause.  
C'était une journée mémorable et très          
généreuse. 

Promenade en poney avec Maiween 

Atelier maquillage 
Soirée dansante au château, pour bien 

digérer les lasagnes 

Promenade en taxi Renault de 1933 

Jeux pour les enfants 
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Première affiche officielle de 1916

 
Cette année, nous avons eu le plaisir, 
d'enregistrer15nouvelles inscriptions, 
dont celle d'un jeune adolescent de 14 
ans......... 
C'est au VVF de Port-Bail que nous 
avons séjourné fin septembre.  
Nous avons pû effectuer de belles 
randonnées au coeur du Cotentin, en 
passant par les dunes de Lindbergh, 
le cap de Barneville Carteret, et puis 
bien sûr, la Hague, la petite Irlande. 
Comme le montrent les photos, nos 
journées se terminaient  toujours dans 
une ambiance très conviviale. 

Christine LAURETTE 
En haut à gauche : Les dunes de Lindberg 

En haut à droite : La petite Irlande 
En bas à gauche : La Hague 

En bas à droite : Le cap de Barneville  

LE COTENTIN

Le traditionnel Beaujolais a, une nouvelle 
fois, remporté un vif succès... 

Evénements à venir:  
Galette des rois, courant Janvier et au printemps, séjour (déjà complet !) en 
Bretagne, au domaine de  Beg Porz à Moelan Sur Mer. 

Une nouvelle année pour une « nouvelle » section Gym. En effet, à nos spécialités historiques Agrès, Acrobaties, 
Gymnastique Rythmique et Cheerleader nous ajoutons une catégorie « jeux d’équipes ». 

Mais que se cache-t-il sous cette appellation ? Il s’agit de challenge entre enfants, de jeux de ballons, ou de parcours, 
bref, des activités ludiques et sportives. Nous avons ouvert ce  nouveau cours le lundi soir pour les enfants à partir de 
6 ans. Pour en savoir plus vous  pouvez venir nous voir ; il reste des places ! 

Notre équipe de professeures évolue elle aussi : Cécile et Marie se voient rejointes par Mélinda pour les cours d’   
acrobatie et des agrès pour les 9 ans et plus, et Mélissa pour les jeux d’équipes. Et notre équipe d’aides moniteurs 
(Coline, Léna et Julian) reste toujours   motivée pour les seconder auprès de nos plus ou moins petits gymnastes.  

Pour cette saison 2023-2024, nous suivrons l’actualité sportive … les Jeux Olympiques bien sûr ! Et nous vous       
présentons donc notre logo annuel ! 

Nous reprenons quelques habitudes et avons eu le grand plaisir de participer au Téléthon en permettant aux parents 
d’assister à des démonstrations de nos groupes de GR et de  Cheerleader, et de participer avec leur enfant aux         
parcours des tout petit 0-3 ans, et aux jeux d’équipes pour les 3-9 ans. Merci à tous, ce fut un succès et un plaisir    
partagé. 

Petit rappel : lors des vacances scolaires, nous organisons des stages ouverts à tous. 

A noter : il reste quelques places en gym pour les enfants de 2018-2019, et pour les plus de 10 ans ; et en Jeux 
d’équipes pour les 6-9 ans. 

N’hésitez pas à nous contacter pour tout renseignement via notre adresse mail :  

asseraincourt.gym@hotmail.com 
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27 
Partagez. 

Prenez 
Lisez  

Lors de la rentrée scolaire, la bibliothèque a organisé, en 
relation avec son exposition « Métiers d’Art », les          
animations exceptionnelles suivantes : 
- Pour les CP/CE1 , les « Vitraux », animée par Colette, à 
l’intérieur de l’église de Seraincourt 
 Pour toutes les classes, la « Lutherie » et la guitare        
classique, avec la participation de Michelle SANCHEZ 
Pour les CM1/CM2, la «Sculpture sur pierre », atelier     
animé par Bernard MUR, sculpteur, sous le préau de la 
bibliothèque. 
Ces animations ont eu lieu grâce à la disponibilité des   
intervenants-artistes que nous remercions encore            
chaleureusement, et qui ont passionné enfants et             
accompagnants. 

14 livres ont été présentés par nos 7        
participants – 6 lectrices plus notre 
animatrice Annie – autour d’une 
tasse de thé ou de café agrémentée 
de gourmandises. Ce fut joyeux et 
très animé. La prochaine    réunion 
aura lieu le 20 JANVIER         
PROCHAIN et gageons que l’              
enthousiasme sera encore au rendez-
vous. 

Notre rayon « Histoire » a fait peau 
neuve. Venez le (re) découvrir   

Halloween a fait un clin d’oeil à 
l’étage des enfants courant    
novembre. 

Pour Noël, la bibliothèque a revêtu ses habits de fête et     
scintille de mille feux ! 
TELETHON : comme l’an passé, la bibliothèque a participé à 
cet évènement par le biais de la vente de livres 
La BOITE A LIRE fonctionne toujours très bien. Vous êtes 
nombreux à la faire vivre. 
La bibliothèque continue de recevoir régulièrement les élèves 
des écoles de Seraincourt et de Jambville et des assistantes 
maternelles avec les tout-petits enfants. Et une lecture est  
assurée toutes les semaines à la crèche. 
Le site « biblioseraincourt95.fr » vous donne les heures d’ 
ouverture et les actualités de la bibliothèque, sans oublier le 
catalogue des livres et la liste des derniers achats. 
N’hésitez pas à vous rendre à la bibliothèque. L’accueil y est 
amical que vous preniez un livre ou… pas ! 

Appel à bénévoles ! 
- Si vous aimez les livres 

- Si vous êtes à l’aise avec l’informatique 
- Si vous avez l’esprit d’équipe 

- Si vous aimez les contacts 
- Si vous êtes disponible 

Venez rejoindre notre équipe en prenant rendez-vous ! 
 

Téléphone: 01 30 99 41 78  
Mail: biblio.seraincourt95@wanadoo.fr 

Un livre abîmé,      
recyclé en sapin de 

noël 
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28 
Partagez. 

Prenez 
Lisez  

Les journées du patrimoine ont accueilli une exposition de peintures et sculptures dans l’église St Sulpice. Une centaine 
de visiteurs ont pu admirer le savoir faire des   artisans des Xl-Xll-Xlll-XlV dans l'architecture et des artistes              
contemporains A Bariteau-G Cibois-AM Giusti-B Jobin-B Mur-A Siffritt qui ont profité d' un accrochage judicieux sur 
les murs de l'église. 
Seraincourt en Actions 

Expo de peintures à l’église Saint Sulpice 

« Les 4 saisons » 
Œuvres de                

Madame Anne-Marie 
GIUSTI 

Œuvres de Monsieur    
Bernard MUR  

Œuvres de Monsieur                       
Gérard JOBIN 

Œuvres de Madame 
Anselme BARITEAU 
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Les petits rhinolophes  
( En Grec son nom signifie : Nez en forme de fer à cheval ) 

Découverte dans le Vexin  
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Pas de trèfle à quatre feuilles mais un fer à cheval 
C'est le plus petit des rhinolophes européens, avec une longueur (tête + corps) de 37 
à 45 mm, pour un poids de 4 à 9 g et une envergure de 192 à 254 mm.  Son pelage, 
long et lâche, est brun gris-clair (sans nuance roussâtre) sur le dos et gris ou gris-
blanc sur le ventre. Les jeunes sont gris foncé. 
Les rhinolophes possèdent, sur la face, une excroissance de peau appelée "feuille 
nasale", caractéristique du genre. Elle est composée de quatre parties (du haut vers le 
bas) : la lancette, le connectif (repli de peau horizontal sous la lancette), la selle (avec 
deux pointes) et le fer à cheval, de forme arrondie, qui leur a valu leur nom (Rhis, 
rhino = nez; lophos = crète; hippos = cheval et sideros = fer). 
Le Petit Rhinolophe, Rhinolophus hipposideros. Classe des Mammifères, Ordre des 
Chiroptères, Famille des Rhinolophidés. 

Le Vexin français est une région particulièrement favorable aux 
chauves-souris, car il possède de nombreux sites souterrains, naturels 
ou anthropiques, où ces animaux peuvent hiberner en hiver. Parmi les 
17 espèces de chauves-souris recensées dans le Vexin, certaines sont 
d’intérêt européen, comme le Grand Rhinolophe, le Murin à oreilles 
échancrées ou le Petit Rhinolophe, qui est le dernier représentant de 
son espèce en Ile-de-France. 
Les chauves-souris sont des insectivores qui se repèrent grâce à des 
ultrasons. Elles sont menacées par la destruction de leurs gîtes, la 
perte de leur habitat et la pollution lumineuse urbaine. Toutes les 
chauves-souris sont protégées en France. Le Parc naturel régional du 
Vexin français réalise des actions de protection et de sensibilisation en 
faveur des chauves-souris, avec l’appui d’experts et de bénévoles.  
Une colonie de petits rhinolophes, espèce de chauve-souris quasi        
disparue d'Île-de-France, a été découverte dans un pavillon du Vexin, 
aux confins des Yvelines et du Val-d'Oise. Une vingtaine de petits  
rhinolophes. Des boules de poils de quelques centimètres de long  
pendantes au plafond dans plusieurs recoins du bâtiment. Il est fort 
probable qu’elles se soient installées là au printemps dernier pour se 
reproduire et mettre bas, avant d’aller passer l’hiver à venir dans une 
cavité, bien au chaud. 
Cette espèce-ci (insectivore) à besoin de terrains de chasse de qualité 
pour s’installer quelque part. Donc c’est plutôt bon signe pour l’     
environnement.. Mais le petit rhinolophe reste très marginal dans le 
secteur, pas plus de cinq colonies dans le Val-d’Oise, l’espèce aurait 
même disparu à « 95 % » de l’Île-de-France. 
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Depuis sa reprise en main il y a presque 8 ans par son directeur, Olivier Assa, rejoint 
récemment par son épouse Corinne, le Golf de Seraincourt, désormais membre à part 
entière du Réseau Golfy, a retrouvé toute sa splendeur. 
Niché dans un écrin de verdure au cœur du Parc Naturel Régional du Vexin Français, 
le Golf de Seraincourt, est un golf familial et convivial qui offre un tracé vallonné et 
varié, un accueil et une table de haute qualité. 
 
Beaucoup d’améliorations ont ainsi été réalisées au cours de ces années par toute 
l’équipe terrain dirigée par son greenkeeper, Thierry LALAIRE, pour offrir à ses 
clients le plus grand plaisir et la plus grande satisfaction (restauration du système d’ 
arrosage, sablage des fairways, aération des greens, élimination de bunkers sans      
intérêt...). 
 
De nombreux projets sont néanmoins encore « dans les tuyaux » tels que la création 
d’une nouvelle zone d’entraînement et la remise en eau du grand bassin entre les trous 
5 et 14 qui s’écoulera dans la rivière qui coupe le 14, pour finir dans un second bassin 
entre les trous 14 et 15, afin de compléter l’unique bassin du trou n°12 et ainsi      
grandement améliorer l’esthétique et la biodiversité des lieux. 
 
Cela, sans compter l’adaptation du golf aux nouvelles contraintes, notamment         
écologiques, avec le ré-agrandissement de certains greens allié à un programme      
important d’inversion de flore, moins consommatrice d’eau; l’acquisition de           
tondeuses hybrides ou électriques pour maximiser les travaux mécaniques dans l’  
optique prochaine du « zéro phyto »; la récupération des eaux de pluie pour mieux 
arroser, … 
Le parcours étant ainsi redevenu un parcours de qualité, le nouvel accent est mis sur la 
restauration et l’évènementiel. 
 
Le restaurant Le Friant, repris en direct depuis 2020, rencontre en effet un succès et 
une notoriété grandissants par la qualité de sa cuisine et son service impeccable, que 
ce soit au bar, au coin de la cheminée, à l’intérieur au frais de la grande salle, comme 
à l’extérieur au soleil sur la grande terrasse donnant sur le parcours de golf.  
 
Le nouveau Chef, Christophe PERRICHOT, arrivé en 2022, a créé ainsi de toutes 
pièces un jardin potager en permaculture où sont produits légumes, petits fruits et  
aromates en auto-suffisance, pour le plaisir des gourmets au travers d’une carte variée 
et de saison, à accompagner d’une sélection de vins minutieusement choisis. 
 
Tous les dimanches, en plus de la restauration traditionnelle, le restaurant propose un 
buffet varié à volonté qui permet de déjeuner rapidement. Tout cet espace devrait  
encore évoluer dans les mois à venir avec la création d’une grande salle de              
réception pour 90 personnes, toute équipée, qui complètera la salle de séminaires   
actuelle d’une capacité de 30 personnes, afin d’accueillir tous types d’évènements, en 
journée et/ou le soir. 
 
Le putting-green face au restaurant, devrait ainsi se déplacer à côté du practice pour 
laisser la place à une grande zone de réception. 
Dans un Vexin où les parcours pullulent, le Golf de Seraincourt se distingue enfin par 
la qualité et la gentillesse de son accueil et comme dit Corinne Assa, souvent présente 
à l’accueil : « Lorsqu’ils sont bien reçus, les joueurs sont contents de venir ». 
Un fait confirmé sur le terrain où, avec une centaine de compétitions par an, la       
dynamique ludique a été retrouvée. 
 
À moins d’une heure de Paris, loin de l’agitation urbaine, le Golf de Seraincourt    
déploie tous ses charmes pour un séjour alliant golf, gastronomie et découvertes. De 
quoi séduire les Golfystadors en mal d’exotisme à travers l’hexagone ! 

LE GOLF DE SERAINCOURT 

Renseignements & inscriptions auprès de l’accueil du golf 

01 34 75 47 28 - accueil@golfdeseraincourt.fr 

Facebook: Golf de Seraincourt-Officiel-Accueil                           Instagram@golfdeseraincourt 
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 Ce matin, c’est avec Monsieur Gilbert  
GOUBIN que j’avais rendez-vous. Seraincourtois 
depuis plusieurs années, jeune retraité, marié, père 
de deux enfants et papy d’une petite fille, Gilbert 
est un grand sportif et  aime bien se lancer de  
nombreux défis. C’est en VTT qu’il réalise ses 
prouesses   accompagné de ses deux amis Gilles 
BOURDAIN 59 ans (ancien champion d’île de 
France de moto tout terrain et champion de VTT) 
et de Philippe VILLEVALOIS 59 ans, tous les 3 
sont des passionnés d’aventures, de nature et de 
partage. Plusieurs « road trip » sont déjà à leurs 
actifs : 350 km de Paris à Londres (pas évident de 
rouler à gauche en VTT), 500 km de Fontainebleau 
au Puy en Velay, 580 km de Madrid à   Guadalupe, 
1600 km du Puy en Velay à Saint Jacques de           
Compostelle, 1900 km de Vézelay à Saint Jacques 
de Compostelle, 7700 km du cap nord à Malte (les 
deux points les plus opposés de l’Europe, 8 pays 
traversés). Cette année de Banff au Canada (à 125 
km de Calgary)  le Trio s’élancera en direction de  
Antelope Wells soit 4500 km, 5 états vont ainsi 
être  traversés (le Montana, l’Idaho, le Wyoming, 
le  Colorado et New Mexico) traversant ainsi l’   
Amérique du Nord. C’est sur une monture       
d’environ 30 kgs (vélo compris) que nos trois 
aventuriers partent pour une nouvelle étape tous les 
matins, ne sachant pas où ils dormiront le soir chez 
l’habitant, dans un motel, dans une grange, sous un 
abribus, ou voire à la belle étoile) leur seule       
réservation est le billet d’avion pour le départ. 

SIERRA NEVADA 

CAP NORD 

SUD DE MALTE 

 Leurs passions pour l’aventure a aussi un autre but, à travers leurs périples  des 
dons sont collectés pour ARC (Fondation pour la Recherche sur le Cancer). Pour cela une   
association s’est créée « Ultreia Aventures » basé à Seraincourt. 
Pour exemple lors du road trip de la traversée de l’Europe « Cap pas Cap 2022,           
disponible sur Facebook» 1280 € on été reversé à l’ARC. Sachez que vos dons et         
sponsoring sont défiscalisés à la hauteur de 60% ou 66%. Pour tous renseignements:  

ultreia-aventures@outlook.fr 
Ou par téléphone :  Gilbert GOUBIN au 06 88 33 60 81 

Sur les 4500 kms  de  parcours, Gilbert, Gilles et    
Philippe vont devoir affronter 60 000 mètres de      
dénivelés positifs, le point culminant étant le col    
Indiana du Colorado qui culmine à 3630 m. L’arrivée 
au nouveau Mexique est prévue pour le mois de          
septembre. Souhaitons leur bonne route et bravo pour 
leur goût de l’aventure. 

LE COL INDIANA  
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TRIBUNE LIBRE DE L’OPPOSITION 
SERAINCOURT - UN AUTRE AVENIR 

 
 Nous n’avons pas jugé utile de polémiquer dans 
cette tribune : le but n’est pas de critiquer pour          
critiquer ; nous préférons défendre les intérêts de tous 
lors des conseils municipaux en expliquant nos         
motivations. 
Nous vous souhaitons une bonne et heureuse année de 
joies et réussites, vœux à partager avec tous les vôtres. 

Véronique REUSSARD 
Vincent SIMON 
Yves BALLOT 

 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

 

SERAINCOURT NOTRE VILLAGE 
 A Seraincourt tout va pour le mieux dans le    
meilleur des mondes, les travaux commencés en 2023 ne 
sont pas tout à fait terminés, mais vive 2024 avec, nous 
l’espérons, le début des travaux colossaux annoncés par 
la mairie (école, salle polyvalente, vidéo-protection), 
nous avons hâte d'assister et d’intervenir aux réunions         
préparatoires de la commission bâtiments. 
Nous vous souhaitons à toutes et à tous une bonne et 
heureuse année 2024. 

J-L. VINOLAS 
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Et la voie piétonnière qui n’est pas finie ! et la place du marché qui n’est pas terminée ! et le lavoir de Bellevue toujours 
en chantier et bla bla et bla bla bla, un peu de patience, connaissez-vous ce proverbe: « Paris ne s’est pas fait en un jour » 
apparemment vous semblez l’ignorer.  

D’autres projets sont en cours où nous vous avions demandé d’y réfléchir, mais là encore connaissez-vous ce dicton: 
«  Anne, ma sœur Anne ne vois-tu rien venir? » Eh bien non nous ne voyons rien venir ! Selon la dernière tribune de l’           
opposition il fallait se réjouir, car nous allions enfin commencer à nous amuser; certes nous avons commencé, mais sans 
vous ! (Il se reconnaîtra). Vous nous dites de regarder dans les autres communes ce qui s’y passe, connaissez-vous ce    
proverbe : « L’herbe est toujours plus verte ailleurs ». Vous nous parlez de la rénovation de l’école, vous savez comme 
nous que des projets sont en cours d’étude. L’espace fitness et le terrain de pétanque ne semblent pas être votre tasse de 
thé, il faut aussi penser à nos jeunes et se détendre un petit peu quand même. En trois ans et demi de mandat, beaucoup de 
réalisations ont vu le jour ne vous en déplaise. Il reste encore beaucoup de choses à faire, mettez votre égo de côté et 
soyez positif pour une fois (vous verrez cela ne fait pas mal). Dans les questions diverses que vous posez lors des        
différents conseils municipaux,  tout n’est qu’attaques et réprimandes, savez-vous qu’il est possible de soumettre des 
idées aussi ? Espérons que pour les deux années et demi qu’il reste à notre mandat, vous serez un peu plus participatifs, 
sans forcément être contre les décisions de la majorité uniquement par principe oppositionnel. Vous êtes élus vous aussi, 
ne soyez pas systématiquement des opposants, c’est beaucoup trop facile, même si vous n’êtes pas rémunérés (comme 
vous le dites) il n’est pas exclu d’être constructif.  

Nous vous souhaitons une bonne et heureuse année 2024. 

Réponse à la tribune libre de l’opposition du précédent bulletin 
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Bienvenue aux nouveaux  
 Seraincourtoises et Seraincourtois 

 
4 naissances 
2 mariages 

 
  

Nos sincères condoléances aux 2 familles qui ont perdu un proche.
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La flamme olympique à Théméricourt le 19 juillet 
La flamme olympique débutera son parcours en France le 8 mai 2024 à Marseille. Elle 
sillonnera 65 départements avant de conclure son périple à Paris, le 26 juillet, jour du 
lancement des Jeux olympiques 2024. 
La Présidente du département du Val d’Oise, Marie-Christine Cavecchi, a annoncé fin juin 
qu’après un périple depuis Olympie, sur la mer Méditerranée et dans une soixantaine de     
départements français, le Département du Val d’Oise accueillera la Flamme Olympique toute 
la journée du 19 juillet 2024. Le Val d’Oise sera le premier territoire d’Ile-de-France traversé. 
Une centaine de porteurs de la Flamme se relaieront sur son tracé à travers 18 communes du 
département. La Maison du Parc à Théméricourt sera le point de départ du périple val d’oisien.  

Parcours de la flamme 
Théméricourt        Méry sur Oise Auvers sur Oise Pontoise  Cergy Saint Prix Sarcelles Garges lès 
Gonesse Cormeilles-en-Parisis  Franconville Sannois Argenteuil Deuil la Barre Enghien 
Saint Gratien Ermont Eaubonne Soisy sous Montmorency. 
 

Site de célébration : Hippodrome d’Enghien - Soisy 



Mairie de SERAINCOURT 
12, rue des vallées 

95450 SERAINCOURT 

Tél : 01 34 75 40 39 - Fax : 01 34 75 76 95 

www. seraincourt95.fr 

mairie.seraincourt95@wanadoo.fr 

Horaires 

Mardi : 13h - 19h30 

Vendredi : 13h –17h45 

Samedi : 9h –12 h 

w
w

w
.ij

t.
fr

 -
Im

pr
es

si
on

 J
as

so
n 

Ta
bo

ur
ea

u-


